
 

INTENDENTE REGIONAL VISITÓ Y CONSTATÓ FUNCIONAMIENTO DEL HOSPITAL CLÍNICO DE 

MAGALLANES 

Accediendo a una invitación del director (s) del establecimiento asistencial, Dr. Mario Mayanz y la 

seremi de Salud, Dra. María Isabel Iduya, la primera autoridad llegó hasta el recinto emplazado en 

calle  Los  Flamencos  para  recorrer  sus  dependencias  y  observar  in  situ  el  trabajo  diario  que  se 

realiza con los pacientes de la región. 

Punta Arenas, 21 de marzo de 2013.‐ Un  recorrido por  las  instalaciones del Hospital Clínico de 

Magallanes, Dr. Lautaro Navarro Avaría, realizó el intendente regional Mauricio Peña y Lillo, desde 

el  punto  de  vista  de  constatar,  ya  a  poco  más  de  dos  años  de  su  puesta  en  marcha,  el 

funcionamiento  del  recinto  asistencial  más  grande  de  la  región  y  así  observar  el  estado  del 

equipamiento,  la  infraestructura  y  el  equipo  humano  con  el  que  cuenta  actualmente  el 

establecimiento de salud. 

Acompañado del director (s) del hospital, Dr. Mario Mayanz, la seremi de Salud, Dra. María Isabel 

Iduya  y  los  Jefes de  Servicios  José  Ignacio  Iñiguez  y Alejandro Vergara,  la primera  autoridad  se 

trasladó, en primera  instancia, hasta  la Sala de Dirección,  lugar donde sostuvo con  los directivos, 

una reunión  informativa de  la situación del hospital hasta  la fecha, en temas como  la tecnología 

que  se  ha  ido  implementando,  la  dotación  de  especialistas  y  algunas  necesidades  que  se  han 

presentado durante este tiempo en términos de resolutividad. 

Para  el  intendente este primer  encuentro  fue  fundamental porque,  a  su  juicio,  “se han  creado 

muchos mitos  respecto  de  que  en  este  hospital  hay  ciertas  áreas  que  estarían  cerradas  según 

señalan  algunos;  otros,  que  hay  ciertas  áreas  que  todavía  no  funcionan  y  que  hay  que  seguir 

derivando pacientes  a otras  regiones  y que, de  verdad, no es  tan  así”. Al  respecto explicó que 

“donde hay muchos mitos” es en lo referente al área de la Oncología, por lo que fue muy enfático 

en  precisar  que  “eso  no  es  efectivo,  de  acuerdo  a  la  información  que me  han  entregado,  hay 

muchas  patologías  de  cáncer  que  se  están  tratando  acá,  como  por  ejemplo  cáncer  de mama, 

cáncer próstata, cáncer digestivo que hoy día sí tienen solución acá en la región”. 

Posterior a este encuentro, el recorrido prosiguió en la UEH (Unidad de Emergencia Hospitalaria) y 

Laboratorio.  Allí,  el  jefe  regional  conoció  a  la  nueva  Dra.  Karin  D´Ottone,  jefa  de  ese  servicio 

proveniente desde el norte del país y que aceptó el desafío de venir a trabajar a  la región. Tras 

esta  visita,  se mostró  satisfecho  de  la  labor  que  ha  venido  realizando  su  cuerpo  facultativo  y 

administrativo en pos del bienestar y la salud de los cientos de pacientes que se atienden día a día 

en dicho centro asistencial. 



Por último, en su paso por el Servicio de Urgencias, pudo interiorizarse sobre sobre el sistema de 

trabajo  y  la  categorización  de  pacientes,  manifestando  que,  en  este  lugar,  de  acuerdo  a  lo 

planteado  por  el  Dr.  Mayanz,    “se  necesita  disponer  de  mejor  manera  unos  espacios,  una 

habilitación o modificación, de tal forma que cumpla con los estándares que se requieren para un 

área  de  categorización  del  enfermo.  Por  tanto,  ahí  se  requiere,  para  poder  cumplir  con  los 

estándares necesarios, algunas modificaciones y al respecto yo le he señalado al director que nos 

hagan llegar un pre estudio, hecho por los arquitectos de salud, de tal manera de poderlo evaluar 

y verlo con el Consejo Regional, dependiendo de  los montos, si podemos ayudar a  financiar esa 

obra”. 

 

 

  


